

義援金ご報告

平成24年9月17日の福井県動物愛護フェスティバルにて、福島県動物救護本部への義援金として**33,221円**を当協会が集めさせて頂きました。その皆さまの善意を、責任を持って振込致しました。たくさんのご協力本当にありがとうございました。

現地ではまだまだ飼い主様と離れ離れになっていますワンちゃんネコちゃんがあります。引き続きのご協力の程よろしくお願い致します。

平成24年9月19日

北陸動物葬祭協会 様

福島県動物救護本部
部長 森澤 道明

被災動物に係る義援金についての御礼

朝夕だいぶしのぎやすくなりましたが日中はまだまだ暑い日が続いております。皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。
この度は、被災動物のために過分なるご支援を賜り感謝申し上げます。
皆様からお預かりした義援金は、被災動物保護、収容及びシェルター運営費として大切に活用させていただいております。

東日本大震災並びに福島第一原発事故発生から早いもので1年6ヶ月が過ぎましたが、まだまだ復旧復興までには未解決な問題が山積しております。
現在、保護され飼い主に返還されない動物は、2カ所のシェルターに収容し集団管理を行っております。以前から比べるとだいぶ返還や譲渡がなされ9月17日現在で犬：97頭、猫：147頭という現状です。

被災動物を一日でも早く飼い主へ返還出来るよう、又、里親譲渡を推進していくよう努力したいと考えておりますので、今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

領 収 証 No. 22

北陸動物葬祭協会様 H24年 9月19日

★ ¥ 33,221-

但 義援金として

上記正に領収いたしました

内 訳

税抜金額	福島県動物救護本部
消費税額等(%)	本部長 森澤 道明

平成24年9月24日 北陸動物葬祭協会

